

Conférence régionale sur l'éthique

M. Joël Xavier, coordonnateur en santé et mieux-être à MAX Ottawa, et Darquise Lafrenière, éthicienne régionale au Centre de bioéthique Champlain, animeront une session intitulée:

“ Valeurs divergentes, biais personnels, préjugés... et pratiques professionnelles : Exemple des patients LGBTQ+ ”

Où: Salle Champlain – Hôpital Général de Hawkesbury et District

Quand: Mercredi, 9 octobre 2019; 12:00 – 13:00

Vous pouvez aussi vous joindre à nous via vidéoconférence OTN en utilisant le #: 140792327.

Lien Webcast: <http://webcast.otn.ca/mywebcast?id=140792327>

Objectifs d'apprentissage

À la fin de cette session les participants pourront:

- ❖ Résumer le processus de pathologisation de la sexualité et du genre au fil du temps
- ❖ Expliquer la différence entre les concepts de sexes, genres et orientations sexuelles
- ❖ Décrire comment créer un milieu hospitalier accueillant pour les patients LGBTQ+
- ❖ Indiquer quelles sont les *responsabilités* des patients LGBTQ+
- ❖ Identifier les enjeux éthiques associés aux soins aux personnes LGBTQ+

Veillez communiquer avec Darquise Lafrenière, éthicienne régionale, pour plus de renseignements.

Courriel: dalafreniere@toh.ca ou Téléphone: 613-798-5555 poste: 10248

* *Valeurs divergentes, biais personnels, préjugés... et pratiques professionnelles : Exemple des patients LGBTQ+* est une activité d'apprentissage collectif auto-approuvée (Section 1) tel que défini par le programme de Maintien du certificat du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada.

Regional Ethics Rounds

Mr. Joël Xavier, Mental Health and Wellness Coordinator, and Darquise Lafrenière, Regional Ethicist at the Champlain Centre for Health Care Ethics, will be presenting on:

“Differing values, personal biases, prejudices... and professional practice: The case of LGBTQ+ patients”

*****These Ethics Rounds will be in French.**

Where: Live from the Champlain Room - Hawkesbury and District General Hospital

When: Wednesday, October 9, 2019; 12pm – 1pm

Or join via OTN videoconference with the request ID: 140792327

Webcast Link: <http://webcast.otn.ca/mywebcast?id=140792327>

Learning Objectives

At the end of this session, participants will be able to:

- ❖ Summarize the sexuality and gender pathologizing process through the years
- ❖ Explain the difference between sex, gender and sexual orientation
- ❖ Describe how to create a welcoming hospital environment for LGBTQ+ patients
- ❖ Indicate the *responsibilities* of LGBTQ+ patients
- ❖ Identify ethical issues regarding LGBTQ+ patient care

Please contact Darquise Lafrenière, Regional Ethicist, for more information.

Email: dalafreniere@toh.ca or Telephone: 613-798-5555 ext 10248

* ***Valeurs divergentes, biais personnels, préjugés... et pratiques professionnelles : Exemple des patients LGBTQ+*** is a self-approved group learning activity (Section 1) as defined by the Maintenance of Certificate program of the Royal College of Physicians and Surgeons of Canada.